



Infos administratives



Liens PIA (bug) Suite à la nouvelle authentification mise en place le 25/09/24 sur le PIA, la connexion redirige sur le portail ARENA et non sur la page d'accueil du PIA.

Avant de cliquer sur un lien PIA envoyé par les services et dans l'attente de la résolution du problème par la Direction des Systèmes d'Information (SIASI-DSI), nous vous invitons à procéder de la manière suivante :

- Se connecter au PIA : <https://pia.ac-grenoble.fr/>

- S'authentifier (double authentification) : identifiant / mot de passe puis date de naissance.

La connexion vous amène sur le portail ARENA, mais vous êtes bien authentifié. Vous pouvez le vérifier en retournant sur l'adresse du PIA.

- Cliquer maintenant sur le lien PIA envoyé. L'article s'ouvre.

Merci de votre compréhension.

Infos pédagogiques



1 nouvelle idée pour vos [30' d'APQ](#), proposée par le groupe départemental EPS et l'USEP : défi lancer-rattraper. A vous de jouer !

UDAF DE LA SAVOIE



Invitation Conférence Olivier REVOL "Haut Potentiel Intellectuel : Faut-il en faire une maladie ? »
L'Udaf 73 en collaboration avec l'Anpeip Savoie, l'Apedys des 2 Savoie et les Saintexupériens, vous invite assister à une conférence animée par le Dr Olivier Revol, neuropsychiatre, pédopsychiatre. Très engagé sur les questions du Haut Potentiel Intellectuel et de l'hyperactivité, Olivier REVOL a été l'un des premiers à s'intéresser aux adaptations scolaires nécessaires à ces enfants dans le cadre du Centre des troubles des apprentissages qu'il dirige à Lyon depuis plus de trente ans. Repérer rapidement le Haut Potentiel Intellectuel est un challenge pour les parents et les professionnels de l'enfance. L'enjeu est d'identifier les forces et les faiblesses de ces enfants pas tout à fait comme les autres, mais qui, comme les autres, sont des enfants.

Rendez-vous le mardi 12 novembre prochain, à 20 h. Inscriptions obligatoires à la soirée en présentiel ou en visioconférence
via le lien <https://www.neurodiversitesavoie.fr/inscriptions/>

Edition 2025 du PRIX SADLIER STOKES



Le Prix Sadlier Stokes est organisé tous les ans par l'Ambassade d'Australie et le Centre Sir John Monash. Ouvert à toutes les écoles primaires, collèges et lycées de France métropolitaine et d'outre-mer, il récompense des projets pédagogiques sur le thème de l'Australie pendant la Première Guerre mondiale.

Vous trouverez ici la note du Directeur académique sur le lancement du Prix Sadlier Stokes, organisé par l'Ambassade d'Australie en France.

Pour candidater = <https://sjmc.gov.au/pedagogie/prix-sadlier-stokes/?lang=fr>

Les écoles qui candidatent à ce prix devront informer l'IEN par mail.